
１班テーマ

「自然・歴史・文化による

活性化プラン」

SPP＠常総市

活性化プラン」

タイトル：常総Victory



KJ法まとめ

コンビニが

多い

スタバ

行きたい

地元グルメが

美味しい

おしゃれな

カフェに

行きたい

部活動帰りに

ご飯を食べる場

所がない

お店に入りに

くい

シャッターが目

立つ

道に迷いそ

う

夜、田んぼの

道が暗い

道がせまい

交通の便

がいい

登下校が

安全

人の行き来が

ある（車）

近所の人が

やさしい

外国人が

人気

外国人のレ

ストランの外

観が派手

場所によって

交通が不便

スクランブル

の信号が長

い

駅に人がいな

い

ブラジル人と

交流してみ

たい

ご飯
道

交通 人

公園

スポーツ

部活動帰りに

食べれる店が

ほしい

ラウンドワンが

ほしい

プリクラ

とりたい

大型ショッピ

ングモールが

ない

ゲームセン

ターがない

遊ぶ場所が

ない

新しいお店

ができない

小さいけど

公園が多

い

吉野公園

がきれい

公園がきれ

いじゃない

広い

帰り道の下水

がくさい

インスタ映え

が少ない

たい

祭りがすごい

盛り上がる

イベントがたく

さんある

CMに出てい

る

イベント・文

化を知る機

会がない

祭りにヤン

キーが多い

千姫まつりに

人が少ない

剣道がしや

すい

スポーツできる

場所が多い

吉野サンビ

レッジ

気軽に使え

ない

雑草が多い

自然を生か

した施設があ

まりない

ヘビが出る

ほったらかし

の自然が多

い

自然が多い

林、田んぼ川がある

遊び場

自然

公園

イベント



見えてきた課題

→うまく活用できていない

自然

メリットメリットメリットメリット デメリットデメリットデメリットデメリット

・雑草

・虫・動物が多い

・管理が大変

・川、林

・豊か

→うまく活用できていない

イベント

メリットメリットメリットメリット デメリットデメリットデメリットデメリット

→知名度が低い

・知る機会がない

・千姫まつりに人が少ない

・ヤンキーが多い

・祭りがすごく盛り上がる

・イベントがたくさんある



提案内容

①

圏央道から見える堤防アート

②

祭り×ブラジル人



提案内容

①

常総の川のいいところ

南北を流れる市のシンボル的存在



提案内容

常総市の約１/３の被害

＝４０㎢

①

発生年月発生年月発生年月発生年月 主な浸水市主な浸水市主な浸水市主な浸水市

昭和１３（１９３８）6.7月 真岡市、水海道町

昭和２５（１９５０）㋇ 龍ヶ崎市、高須村

昭和５６（１９８１）㋇ 龍ヶ崎市、取手市

『平成２７年9月関東・東北豪雨』

に係る洪水被害について

小貝川の主な洪水履歴

＝４０㎢

東京ドーム

約８５５５個分

昭和５６（１９８１）㋇ 龍ヶ崎市、取手市

昭和５７（１９８２）㋈ 筑西市

昭和６１（１９８６）㋇ 筑西市、真岡市、

常総市、下妻市

平成１１（１９９９）㋆ 筑西市、市貝市、

益子市

平成１６（２００４）10月 筑西市

市民のなかには、川に対する恐怖心もある



提案内容

圏央道付近に堤防アート

①

小・中・高校生が制作に参加

車・電車から見えるところ

効果

川への悪いイメージの払拭

愛着心



提案内容

②

常総市に住んでいる

外国人にも参加してもらう

参加者でデザインし、

＋

参加者でデザインし、

自己流のおみこしをかつぐ

PR方法

若者に学生がSNSで発信

知名度ＵＰ



提案内容

外国人の人口

②

• 常総市の外国人の人数は4,921人

出典：茨城県ホームページ

• その中で最も多いブラジル人で2,056人！！



提案内容

ブラジル人への印象

②

アンケート実施日：7月27日

回答者：高校生ら20名

普段からの交流はないが、

過半数がブラジル人に対して良い印象をもっている



提案内容

②

学生のSNSの利用状況
アンケート実施日：7月27日

回答者：高校生ら20名

Instagram

Twitter

LINE

SNSはイベントのPRに有効な手段である



提案内容

②

学生のSNSの利用状況
アンケート実施日：7月27日

回答者：高校生ら20名

市役所より友達同士のほうが影響力は、大きい



まとめ

→活用できていない「自然」を改善

①

→ブラジル人と学生によって知名度が上がる

②


